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Das Sportgericht hatte auch im Jahr 2022 keinen Fall zu beurteilen. Nachdem es 

schon im vergangenen Jahr nicht angerufen wurde, kann man sich die Frage stellen, 

ob es das Sportgericht überhaupt noch braucht. Ich denke, dies ist unverändert der 

Fall, weil es mir wichtig erscheint, dass den Aktiven eine unabhängige und überge-

ordnete Instanz zur Verfügung steht, an welche sie sich im Bedarfsfall wenden kön-

nen.   

 

Ich bedanke mich bei der Sportrichterin und den Sportrichtern sowie beim Gerichts-

schreiber Dominik Fantoni für die sehr angenehme Zusammenarbeit. Ebenso bedan-

ke ich mich für die Einladungen der Rennvereine an ihre Renntage.  

 

Uster, im Januar 2023 

 

 

Die Präsidentin: 

Kathrin Teuscher 

 

 


